

母の料理

和庄小学校五年 大野花

ちたしは、母の料理が大好きでしゃべる。それが当たり前に当たりと思つていました。

毎日つかれていてもおいしいご飯を作つてく

れる。それが当たり前に当たりと思つていました。

私は生きてから父の料理はほとんど食

べたことか無く父が温める千葉一ハニ川

母はパンケーキを作りいろいろな物を作つてくれたり

をさせてくれたり、キラクツキ

ていいまし左。私が四年生のころ

年前のことです。母はひとつせんめつ

病気のかゆみを聞く二日後に日本一回も言葉を発す

ることなく、目を開くこともなく静かになむり

して作つた。母が二十二日に最後の食事と

たので四人に右つてし手いさみしかつた。五人家族だつ

後で作つた。左一玉いの肉をその玉玉にば

りであります。母が二十三日の朝五時にば

りであります。母が二十三日の朝五時

数分後に休息をしておらず、六年の姉、二年
の弟と、母が救急車を止めた。
(なぜ私のお母さんがああなのだろう。)

今まで聞いたことが無い音だった。私は今
でも思っていふ。
あの日の前日は土曜日で三連休の初日でし
た。母は金曜日に私がじつくでいひめうか、
泣いて帰ってきて来た日にはいじめつ子をしき
父がとうとろとしていろものだつた。
ワケ、そのじやくをやめた。夜ご飯は、チー^ト
父がとうとろとしていろものだつた。
父がとうとろとしていろものだつた。

お い し く そ う ん な 物 に チ 一 父
そん左ゆめはかかう事は無か
それはおいしくてまた食べたいと思つた。
もう一年たつ。母の料理はどれもおいし
く、家族のためにはんち味だつた。父の料理はどれもおいし
てしょつている。もう一度だつたのさえわすれて來
べりいと思つた。
もう最近はひんち味だつた。父夫をしてくよていた。
へりいと思つた。
土曜日最後の食べた母の焼肉。
へりい人ひなさいのだ。

九
フ
九
一
刀
れ
の
焼
肉
だ
フ
九
フ
心
一
国
か
フ
た
け

四人で分竹合て食べませした。

父の料理が中止され料理が多め、母は洋食、和食

でしょか。私は料理が大好きで

謹
此
七
作
机
有
“
母
在”
才
於
作
机
有
料
理

II
少
し
で
モ
ル
れ
ル
近
づ
く
よ
う
ル
努
力
レ
テ
い
ま

す
三十
四と
ハ
ウ
若
ハ
年
で
ホ
、
左
山
の
母
子

ト
イ
レ
也
行
き
去
く
ア
起
立
去
ル
か
リ
二
ニ
ア
ル
行

く
と
け
い
う
を
し
て
い
す
し
た
・
深
夜
の
十
二
時
に

二時十九分起立。左耳の事です。

卷之三

は左早くねがせい明田ニヒ平町の二七

ひ
う
さ
ん
じ
く
く
ん
で
し
？
ま
く
れ
い
と
朝
田

朝ニ食を食へてからおいで御くがち知れり

の
た
た
う
。

人世最後の詠歌を以て涙をぬぐひに

十一

お母さん、今までありますかとうどおもしろい

（）

和 母 尔 大 妹 素 行 精 理 仁 仁 六 仁 長 仁 故 事 仁